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議会広報広聴調査会記録 
平成 28年 7月 11日(月) 

10：00 ～12：09 

議会  第 1委員会室 

                    

【出席者】 芦谷委員長、串﨑副委員長 

足 立 委員、岡野委員、柳楽委員、小川委員、野藤委員、 

飛野委員、平石委員、牛尾昭委員 

【業 者】 柏村印刷 山田様 

【事務局】 外浦次長、田中書記 

 

議 題 

１ 市議会だより42号の編集について 

 

 

 ２ その他 

 

 

 

 

 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

 

・別紙のレイアウトに基づいて各自掲載記事についてチェック作業 

 

（1）地域井戸端会スケジュールについて 

    ・8/16 全員協議会後、広報広聴調査会を開催 

      ★ここまでに各班の広報委員を中心にテーマを決めてお

く。 

決められたテーマを調査会で協議、決定する。 

    ・9/5 9月定例会開催 全員協議会 

★全議員への説明 

★チラシ等の配付 

      ★各班に分かれて打合せ 

（2）市民への周知 

    ・9月 「広報はまだ」に地域井戸端会の日程を掲載 

    ・10月 チラシの全戸配布（広報はまだ10月号と一緒に） 
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【議事の経過】 

 

〔 10時 00分 開議 〕 

芦谷委員長  議会広報広聴調査会を始めます。今日は牛尾昭委員と柳楽委員が都合に

より欠席です。 

 

１．市議会だより42号の編集について 

芦谷委員長  事前にお手元に配布していますが議会だよりの原稿をいただきました。

今日はこれを重点的にやっていただき、ある程度目途をつけようと思いま

すので、よろしくお願いします。今までどおり2人組でチェックしていた

だいて。時間は15分。 

  岡野・野藤・・・1～4ページ 

  小川・芦谷・・・5～8ページ 

  串﨑・平石・・・9～12ページ 

  飛野・足立・・・13～16ページ 

 

 《 以下、編集作業 》 

 

２．その他 

 （1）地域井戸端会スケジュールについて 

芦谷委員長  地域井戸端会の関係ですが、ここに記載のとおり8月19日の全協の後に

当委員会を開催して、各班の広報委員を中心にテーマを決めていってもら

おうという所です。各班で考えてもらったテーマを調査会で協議、決定を

するということ。それを踏まえて今度は9月5日の定例会初日の全員協議会

の中で全議員へ説明、チラシ等の配布、必要であれば各班で分かれて打合

せというスケジュールを立ててみました。 

  前の話の中で、お手元に28年度の行政連絡員会議録というのを取ってお

られました。これを見ていただいて、前の話の中で、行政連絡員会議等か

らもしテーマが作られればという話があったので、取ってもらいました。

こういったことを提案したいと思いますがいかがでしょうか。テーマの決

め方がね、エリアでしなくてはならないし、エリアでやってまた難しいも

のもあったりするので、各班の下打合せをしたり、広報委員の主導でその

辺りを引っ張ってもらおうと思います。よろしくお願いします。良いです

か。 

 （ 「はい」という声あり ） 
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 （2）市民への周知 

芦谷委員長  市民への周知は9月号の広報はまだに日程を掲載すること。これは提案

ですが10月には徹底する意味で、チラシを全戸配布する所まで準備してい

るんですが、これについてもどうでしょうか。参加者を促すということで。

参加者は少なくても、議会はやっているのかというのを知ってもらうだけ

でも意味はあるかと思って。場所が変わって出にくい方もいらっしゃると

思いますので、一応広報しようと。またこれについては、8月16日の調査

会の中で議論したいと思います。以上のことで良いですか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

田中書記  ですので、8月16日までの所で、一応この委員会委員さんを中心にテー

マをだいたい決めていただくというお話で良かったですか。 

芦谷委員長  はい分かりました。では、議会での色んなやり取りや質問・答弁だとか

それを起こしていただいたり、行政連絡員の議事録等見ていただいたりし

て、一緒に行くメンバーと事前に相談できるならしてもらって、8月16日

の調査会の時までには、広報委員が主としてのテーマをいくらか作ってい

ただいて、それをまた下敷きにしながら議論しましょう。よろしくお願い

します。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  では終わって良いですか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  ではまたよろしくお願いします。 

飛野委員  次回は書いてあるとおりかな。 

田中書記  28日です。7月の。 

芦谷委員長  次の広報については28日の10時ですので、よろしくお願いします。 

飛野委員  委員長。この日、矢原ダムと浜田益田道路の総会があるんですが、出席

要請が来ています。 

串﨑委員  良いよ、休んでおられても開催はされますから。 

芦谷委員長  地元議員ということでな。 

飛野委員  はい。だから欠席になります。 

野藤委員  これ9月議会は13日の最初が福祉環境ですか。 

外浦次長  はい、変わりました。 

田中書記  うん、入れ替わっています。総務と。 

外浦次長  総務は高校の検討会か何かが入っている関係で。なので先に福祉環境か

らやります。 
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芦谷委員長  それでは28日にまた、元気でお会いしましょう。 

 

〔  12時 09分 閉議 〕 

 

浜田市議会調査会規程第6条の規定により、ここに調査会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  芦谷英夫   

 


